



CENTRALIZACIÓN DE LOS FIELES A LA MONTAÑA



CENTRALIZACIÓN DE LOS FIELES A LA MONTAÑA

Dt. 4 : 27 y 28. Y Jehová os esparcirá entre los pueblos, y quedaréis pocos en número entre las gentes a las cuales os llevará Jehová; Y serviréis allí a dioses hechos de manos de hombres, a madera y a piedra, que no ven, ni oyen, ni comen, ni huelen.

Dt. 4 : 29 y 30. Más si desde allí buscares a Jehová tú Dios, lo hallarás, si lo buscares de todo tu corazón y de toda tu alma. Cuando estuviereis en angustia, y te alcanzaren todas estas cosas, si en los postreros días te volvieres a Jehová tu Dios, y oyeres su voz.

Dt. 30 : 3. Jehová también volverá tus cautivos, y tendrá misericordia de ti, y tornará a recogerte de todos los pueblos a los cuales les hubiere esparcido Jehová tu Dios.

Jr. 32 : 37. He aquí que yo los juntaré de todas las tierras a las cuales los eché con mi furor, y con mi enojo y saña grande; y los haré tornar a este lugar, y harélos habitar seguramente.

Jr. 29 : 14. Y seré hallado de vosotros, dice Jehová, y tornaré vuestra cautividad, y os juntaré de todas las gentes, y de todos los lugares adonde os arrojé, dice Jehová; y os haré volver al lugar de donde os hice ser llevados.

Ez. 34 : 13. Y yo las sacaré de los pueblos, y las juntaré de las tierras: y las meteré en su tierra, y las apacentaré en los montes de Israel por las riberas, y en todas las habitaciones del país.

Ez. 34 : 14 y 15. En buenos pastos las apacentaré, y en los altos montes de Israel será su majada: allí dormirán en buena majada, y en pastos gruesos serán apacentadas sobre los montes de Israel. Yo apacentaré mis ovejas, y yo les haré tener majada, dice el Señor Jehová.

Jr. 33 : 6 y 7. He aquí que yo le hago subir sanidad y medicina; y los curaré, y les revelaré abundancia de paz y de verdad. Y haré volver la cautividad de Judá, y la cautividad de Israel, y edificarélos como al principio.

Jr. 33 : 8 y 9. Y los limpiaré de toda su maldad con que pecaron contra mí; y perdonaré todos sus pecados con que contra mí pecaron, y con que contra mí se rebelaron. Y seráme a mí por nombre de gozo, de alabanza y de gloria, entre todas las gentes de la tierra, que habrán oído todo el bien que yo les hago; y temerán y temblarán de todo el bien y de toda la paz que yo les haré.

Jr. 33 : 10. Así ha dicho Jehová: En este lugar, del cual decís que está desierto sin hombres y sin animales, en las ciudades de Judá y en las calles de Jerusalén, que están assoladas sin hombre y sin morador y sin animal, tiene de oírse aún.

CENTRALIZACIÓN DE LOS FIELES A LA MONTAÑA

Jr. 33 : 11. Voz de gozo y voz de alegría, voz de desposado y voz de desposada, voz de los que digan: Alabad a Jehová de los ejércitos, porque Jehová es bueno, porque para siempre es su misericordia; voz de los que traigan alabanza a la casa de Jehová. Porque tornaré a traer la cautividad de la tierra como al principio, ha dicho Jehová.

Jr. 33 : 12. Así dice Jehová de los ejércitos: En este lugar desierto, sin hombre y sin animal, y en todas sus ciudades, aun habrá cabañas de pastores que hagan tener majada a ganados.

Jr. 33 : 13. En las ciudades de las montañas, en las ciudades de los campos, y en las ciudades del medio día, y en tierra de Benjamín, y alrededor de Jerusalén y en las ciudades de Judá, aun pasarán ganados por las manos de los contadores, ha dicho Jehová.

Jr. 32 : 44. Heredades comprarán por dinero, y harán carta, y la sellarán, y pondrán testigos, en tierra de Benjamín y en los contornos de Jerusalén, y en las ciudades de Judá: y en las ciudades de las montañas, y en las ciudades de las campiñas, y en las ciudades del mediodía: porque yo haré tornar su cautividad, dice Jehová.

Mt. 24 : 15, 16 y 17. Por tanto, cuando viereis la abominación del asolamiento, que fue dicha por Daniel profeta, que estará en el lugar santo, (el que lee, entienda) Entonces los que están en Judea, huyan a los montes; Y el que sobre el terrado, no descienda a tomar algo de su casa.

Mt. 24 : 18, 19 y 20. Y el que en el campo, no vuelva atrás a tomar sus vestidos. Más ¡ay de las preñadas, y de las que crían en aquellos días! Orad, pues, que vuestra huída no sea en invierno ni en sábado.

2Cr. 7 : 12. Y apareció Jehová a Salomón de noche, y díjole: Yo he oído tu oración, y he elegido para mí este lugar por casa de sacrificio.

Dt. 12 : 5. Mas el lugar que Jehová vuestro Dios escogiere de todas vuestras tribus, para poner allí su nombre para su habitación, ése buscaréis, y allá iréis.

Jn. 14 : 3 y 12 : 26. Y si me fuere, y os aparejare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo: para que donde yo estoy, vosotros también estéis. Si alguno me sirve, sígame: y donde yo estuviere, allí también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi Padre le honrará.

Ez. 20 : 40. Empero en mi santo monte, en el alto monte de Israel, dice el Señor Jehová, allí me servirá toda la casa de Israel, toda ella en la tierra: allí los querré, y allí demandaré vuestras ofrendas, y las primicias de vuestros dones, con todas vuestras cosas consagradas.



CENTRALIZACIÓN DE LOS FIELES A LA MONTAÑA

Ez. 16 : 55. Tus hermanas, Sodoma con sus hijas, Samaria con sus hijas, volverán a su primer estado; tú también y tus hijas volveréis a vuestro primer estado. Volverán al tiempo antiguo

3Jn. Verc. 8. Nosotros, pues, debemos recibir a los tales, para que seamos cooperadores a la verdad.

Is. 1 : 19 y 20. Si quisieréis y oyereis, comiereis el bien de la tierra: Si no quisieréis y fuereis rebeldes, seréis consumidos a espada: porque la boca de Jehová lo ha dicho.

LAS FRONTERAS VIVAS DEL PERÚ: Cuyo objetivo es colonizarlas, frente a: (Ecuador, Colombia, Bolivia, Chile), para defender nuestra soberanía, creando hitos humanos, dando puestos de trabajo a los más necesitados, nuestras fronteras están abandonadas por parte del gobierno central, esto motiva a los conflictos por parte de nuestros países vecinos.

Gn. 41 : 30 y 31. Por cuanto que se avecina a la humanidad los 7 años de hambre conforme testifican las Escrituras, En el convenio con AEMINPU, la finalidad del proyecto es convertir al departamento de Loreto en una dispensa Alimentaria Mundial.

Asimismo cumplir con el decreto de Dios, La Obra Social, en tal sentido los integrantes de la Asociación Evangélica de la Misión Israelita del Nuevo Pacto Universal, voluntaria-mente emigrar bajo la guía del Maestro, Ezequiel Ataucusi Gamonal, para dedicarse a la agricultura y producir alimentos en gran cantidad y cubrir las necesidades primarias

Sal. 37 : 19. No serán avergonzados en mal tiempo. Y en los días de hambre serán hartos.

Desde Julio de 1995 hemos poblado las riberas del río Yavarí, la frontera con Brasil, donde actualmente contamos con tres comunidades que albergan más de 500 familias cada una de ellas, y en la frontera con Combia tenemos a la comunidad de Nuevo Pebas que abarca las riberas del río Putumayo. Isla de San Salvador en la Frontera con Colombia. La Comunidad de Alto Monte de Israel, Centro Piloto de las Comunidades mencionadas, en la Provincia Mariscal Ramón Castilla Departamento de Loreto.

El Avance Agrícola, en los primeros meses del año, tenemos un aproximado de 1000 hectáreas de arroz (2 toneladas de arroz peso bruto). Asimismo estamos planificando la siembra de palmito, la planta aceitera para un promedio de 500 hectáreas, también contamos con plantas de plátano, un aproximado de 500 hectáreas, yuca un aproximado de 500 hectáreas, pituca (derivado de la papa) un aproximado de 300 hectáreas. La tierra es fértil, nos encontramos haciendo gestiones para industrializar productos. También contamos con un molino de grano y con una selladora para arroz extra en la zona del Yavarí.



CENTRALIZACIÓN DE LOS FIELES A LA MONTAÑA

Metas. Dar solución urgente, a la situación actual que vive nuestro país y en el ámbito mundial. El ministerio de Agricultura tiene los documentos legales, títulos de propiedad de cada comunidad. Una Comisión Multisectorial de las Autoridades de Loreto, fue a verificar la ejecución de este proyecto de Fronteras Vivas, a la Comunidad de Alto Monte de Israel. También tuvimos la visita de un representante legal del Ministerio de Defensa de Nuestro País en 1996.

Financiamiento Económico. Desde el comienzo de la realización y ejecución del proyecto, contamos

con el apoyo Económico y Logístico de la AEMINPU, y la dirección del que en vida fue, nuestro Misionero General, Ezequiel Ataucusi Gamonal, Promotor y Ejecutor de este Proyecto Integral Sudamericano de Fronteras Vivas, y los recursos son: los propios hermanos, que vienen trabajando en este proyecto.

En la educación. Actualmente contamos con 6 Centros Educativos y colegios particulares, de carácter ocupacional autogestionario, que llevan el nombre del promotor y gestor del proyecto de Fronteras Vivas con el título de Colegio Agropecuario "Ezequiel Ataucusi Gamonal".

En la plana docencia. Contamos con personal capacitado y preparado, propio de la hermandad, en lo que respecta a la educación. Asimismo, tenemos el Proyecto de la Creación de la Universidad Popular Agraria en la Cuenca Amazónica, este proyecto fue presentado en la Conferencia Internacional de Reforestación, realizada en Octubre de 1998 auspiciada por la Universidad Nacional de la Amazonía.

Industrialización. Actualmente tenemos el Proyecto de la construcción de una Central Hidroeléctrica en la Cuenca del Río Mayruna, en el Distrito de San Pablo, de la Provincia de Mariscal Ramón Castilla, con la finalidad de tener energía eléctrica, para desarrollar la industria, en los diferentes insumos.

También contamos con el Proyecto azucarero. Estamos preparando terreno, para la siembra de 1000 hectáreas de caña de azúcar, y contar con nuestro ingenio azucarero aquí en la selva peruana. Las vías de comunicación. Son de suma importancia, para el transporte de la hermandad y productos, la rápida comunicación es importante entre las comunidades.

Por su inconsistencia del territorio de la Selva Baja de ese sector tenemos el proyecto de una vía para unir el Amazonas con el Río Yavarí, además su costo es económico, por cuanto la utilización de carreteras no es muy favorable, y requiere mayor recursos de presupuesto para su mantenimiento.



CENTRALIZACIÓN DE LOS FIELES A LA MONTAÑA

En tal sentido se convoca, a personas de todo el Mundo; que voluntariamente decidan apoyar a la continuación de estos proyectos. Comunicarse a la oficina central de nuestra institución. De esta manera unamos nuestras fuerzas, respetando nuestros principios de Institución a Institución, sin discriminación alguna de clase social, ni de raza, como buenos peruanos que somos y creyentes en Dios haciendo realidad este Proyecto de Fronteras Vivas.

EZEQUIEL ATAUCUSI GAMONAL
Fundador, Compilador y Misionero General de la AEMINPU.
¡VARON DE DIOS!

